



# L'Isle-Adam Echecs

LA NEWSLETTER MENSUELLE



## UN FORUM DES ASSOCIATIONS SOUS LE SOLEIL

PAR BRUNO PIERAGNOLI

Le forum des associations a encore eu beaucoup de succès cette année, et cerise sur le gâteau, c'est le soleil qui nous a accompagné toute la journée, contrairement aux averses de l'année dernière!

La chaleur était telle que tenir toute la journée relevait de l'exploit! Un grand merci à Mickael et Stefan qui auront tenu toute la journée, accompagnés par Bruno, Valentin et Florian au fil de la journée.

Nous avons pu voir plein de nouvelles frimousses, ainsi que nos anciens (ceux qui reviennent ainsi que ceux qui ne reviennent pas mais qui sont passés nous faire un petit coucou).

Ce succès s'est confirmé lors des premières séances, toutes les sessions sont bien remplies désormais et les groupes de niveaux s'organisent pour que chaque jeune soit à l'aise dans son groupe.

## LA JOUEUSE DU MOIS: NATHALIE BANSE

Nathalie a rejoint le club l'année dernière, en s'inscrivant au cours des adultes débutants avec une grande motivation et une présence assidue.

Dès sa première année, Nathalie participe aux compétitions Interclubs en VO1, et au championnat du vendredi soir.

Forte de son expérience passée, Nathalie devrait obtenir son premier classement elo lors de cette saison 2023/2024.

Quel est ton style de jeu ?

Plutôt offensif

Grand roque ou petit roque ?

Selon l'attaque !





## LES ADULTES JOUENT AUSSI

PAR BRUNO PIERAGNOLI

Le jeudi 28 septembre, notre président a fait une présentation des différentes compétitions par équipe auxquelles le club pourra s'inscrire cette saison. L'équipe adulte phare évoluera en Nationale IV cette année, et une équipe Val d'Oise I sera également engagée pour permettre à tous nos adultes d'avoir une opportunité de jouer et découvrir la compétition par équipe.

A cela, nous ajoutons également le championnat du Vendredi, la Coupe de France, la Coupe Loubatière ainsi qu'un Critérium pour que chacun y trouve son compte.

## COUPE LOUBATIÈRE

PAR VALENTIN TELLIER



Le dimanche 8 Octobre s'est déroulée la phase départementale de la Coupe Loubatière.

Cet évènement était organisé par le CVOE en partenariat avec le club de Chess Boxing de Villiers-le-Bel.

Excellent moment passé sur cette journée, avec une très bonne ambiance et une démonstration d'entraînement de boxe !

12 équipes du Val d'Oise étaient en lice pour décrocher 4 billets pour la phase régionale.

Notre équipe de L'Isle-Adam Echecs (Florian, Jean-Marc, Mickaël, Valentin) s'est qualifiée pour la suite de la compétition en terminant à la première place devant Franconville et Survilliers.

Bravo à l'équipe !

Rendez-vous le 24 Mars 2024 pour la phase régionale.





## ADULTES DÉBUTANTS

PAR VALENTIN TELLIER

Cette année, 15 adultes se sont inscrits au cours débutants proposés par le club ! Ce créneau se déroule le jeudi soir de 19h à 20h en salle Jupiter.

Au menu : fourchettes, découvertes, clouages, mais aussi les bases stratégiques, sans oublier des analyses de parties célèbres.

Nous leur souhaitons une excellente année !

## TOURNOI ÉCHELLE

PAR STEFAN BORNHOFEN

Tous les ans, à la rentrée, notre club démarre un tournoi échelle pour les jeunes des niveaux 3 (confirmés) et 4 (compétiteurs). Ce tournoi amical se déroule sur l'ensemble de la saison. Une ronde est organisée chaque jeudi soir et samedi après-midi, entre les jeunes présents. Le but consiste à gagner des parties et ainsi à grimper au plus haut de l'échelle.

Au début de la saison, tous les joueurs commencent "au sol", et il faut une victoire pour monter sur la première marche de l'échelle. Ensuite chaque victoire permet de monter une nouvelle marche. En revanche, lors d'une défaite, le joueur risque de descendre quelques marches en fonction de la position de son adversaire!

Ce tournoi est très bien accueilli par les jeunes. L'échelle permet de mieux situer son niveau et d'observer ses progrès au fil de l'année. L'échelle incite aussi à aborder ses parties plus sérieusement: qui n'aime pas voir son nom le plus haut possible? La photo montre l'état de l'échelle à la mi-octobre. Nombre de jeunes ont déjà entamé leur escalade!



**07/10 - 14ÈME FESTIVAL DE LA TOUR BLANCHE**

**15/10 - INTERCLUBS ADULTE**

**22/10 - FESTIVAL JEUNES IDF ETAPE 3 À MONTREUIL**

**22/10 AU 28/10 - 4ÈME OPEN INTERNATIONAL DU KREMLIN-BICÊTRE**

